

El colegio de pilotos apoya el título que ofrece Adventia

SALAMANCA. La Escuela Aero-náutica Adventia mantuvo ayer una reunión con el Colegio Oficial de Pilotos de Aviación Comercial (COPAC) dentro de la ronda de contactos que se mantienen con las instituciones del sector tras el cambio en el accionariado de la misma y con el objetivo de reto-

mar la colaboración mantenida durante estos años. El decano del Colegio Oficial de Pilotos de Aviación Comercial ha expresado a los representantes de Adventia su satisfacción y apoyo por la próxima puesta en marcha Título del Grado en Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas en Salamanca, al suponer una apuesta por la calidad y la excelencia de la formación de los pilotos españoles. ■